



Pressemitteilung

Meiningen, den 24.04.2023

Pressekontakt:

Stephanie Erben 0172 3534877

Internationaler Hans-von-Bülow-Wettbewerb

In Trägerschaft des Max-Reger-Konservatoriums
als Einrichtung des Zweckverbandes Kultur des
Landkreises Schmalkalden-Meiningen

Postanschrift

Max-Reger-Konservatorium Meiningen
Internationaler H.-v.-Bülow-Wettbewerb
Bernhardstraße 4 | 98617 Meiningen

www.buelow-wettbewerb-meiningen.de
info@buelow-wettbewerb-meiningen.de

Die Konzerte des 4. Internationalen Hans-von-Bülow-Wettbewerbs in Meiningen

Auf große Konzerte und spannende Wettbewerbsrunden kann sich das Publikum in Meiningen vom 4. bis zum 18. Mai 2023 zum Internationale Hans-von-Bülow-Wettbewerb freuen.

Zum vierten Mal findet nach fünfjähriger Pause der bedeutende Klavier-Wettbewerb in der Südthüringer Residenzstadt statt. Als Schirmherrin fungiert Nike Wagner. Insgesamt 117 Pianistinnen und Pianisten aus aller Welt, von Argentinien über China bis nach Marokko, haben sich angemeldet, um hier ihr Können und ihre Leidenschaft für die Musik unter Beweis zu stellen. Die Jüngsten sind noch nicht einmal dreizehn Jahre alt und reisen unter anderem aus Griechenland und Australien an. Das Repertoire offenbart eine ebensolche Bandbreite.

Eröffnet werden die klangvollen Wochen am Donnerstag, 4. Mai, um 19.30 Uhr im Meininger Schloss „Elisabethenburg“ von Balázs Demény. Er war 2015 in der Kategorie Profis 1. Preisträger. Der 33-jährige studierte in Budapest und Berlin und ist inzwischen auf zahlreichen großen Konzertbühnen und Festivals zwischen Lissabon, Lyon, Berlin, Dresden, Budapest oder Satu-Mare zu hören. Zur „Introduziona“ des diesjährigen Wettbewerbs erklingen neben Werken von Bela Bartók, Franz Liszt und György Ligeti Eigenkompositionen des Pianisten.

In den folgenden Tagen finden die Wettbewerbsrunden der drei Kategorien Junioren, Profis und Dirigieren vom Klavier öffentlich statt (<https://www.buelow-wettbewerb-meiningen.de/#Ablauf>). Das aufmerksame Publikum darf hier in einem Tippspiel seine Vermutung abgeben, wer auf dem Siegertreppchen stehen wird. In den Preisträgerkonzerten ist ebenfalls aktives Zuhören gefragt, denn das Auditorium darf seinen Favoriten mit einem extra Publikumspreis honorieren. Der Eintritt zu Wettbewerb und Konzerten in der Schlosskirche ist frei.

Prof. Christian Wilm Müller Juryvorsitzender und künstlerischer Leiter Internationaler Hans-von-Bülow-Wettbewerb
Heiko Denner Direktor Max-Reger-Konservatorium | **Stephanie Erben** Management Internationaler Hans-von-Bülow-Wettbewerb
Simone Kaufmann Geschäftsleiterin Zweckverband Kultur des Landkreises Schmalkalden-Meiningen

Kontoverbindung Bülow-Wettbewerb bei der Rhön-Rennsteig-Sparkasse
Bitte unbedingt Kennwort angeben: Bülow-Wettbewerb | IBAN: DE96 8405 0000 1505 0006 33 | BIC: HELADEF1RRS

Nach spannenden Vorspielen vor der Jury findet in der Schlosskirche bereits am Sonntag, 7. Mai, um 16 Uhr das Preisträgerkonzert der Junioren „Allegretti con brio“ statt.

Die Teilnehmer der Kategorie Profis stellen sich am darauffolgenden Sonntag, 14. Mai, um 17 Uhr, ebenfalls im Schloss mit ihren Soloprogrammen im Konzert „Bravo, Bravissimo!“ vor.

Den fulminanten Abschluss des Wettbewerbs wird es am 18. Mai im Meininger Staatstheater geben. Um 19.30 Uhr erklingt hier das „Finale Furioso“ bei dem die Preisträger des Profiwettbewerbs mit der Meininger Hofkapelle spielen, sowie die der besonderen Kategorie „Dirigieren vom Klavier“ gemeinsam. Karten für diesen Abend, der all die Jahre ein herausragendes Erlebnis mit ungeahnten Talenten offenbarte, gibt es an der Theaterkasse.